

## Vierpässerschaft mit dem Töff – Grimsel, Susten, Gotthard und Nufenen

Mit dem Töff sind wir in rund 3½ Stunden die vier Pässe gefahren. Da wir an einem Montag unterwegs waren, war es vom Verkehrsaufkommen her sehr angenehm. Probleme gab es keine – und Fotos auch nicht. Die Bilder sind aus dem Internet.

Über den Grimsel mit dem Töff ist angenehm. Man muss nur auf die irren Autofahrer aufpassen, die beim Autofahren aus dem Fenster filmen und die Strasse nicht mehr beachten!



Über den Susten wurde zwar nicht gefilmt, dafür hatten wir sechs (!) Cars vor uns. Kaffee haben wir im Restaurant Susten Kulm getrunken.



Bester Ausgangspunkt für Wanderungen zu den Alpenpflanzen:  
Ferien im Chalet Schneebütz, Claudia und Lars-Heinz Scherrer, 079 442 64 84

Die Göschenenschlucht hochzufahren ist immer mühsam. Viel Verkehr und überall Überholverbot. Zum Glück dauert es meistens nicht lange.

Zmittag gabs im Restaurant Sonne in Andermatt. Die Forelle hat der Koch vor unseren Augen aus dem Aquarium gefischt und wirklich super frisch serviert. Unbedingt empfehlenswert und einen Besuch wert!!!



Hotel Sonne, Gotthardstrasse 76, 6490 Andermatt, 041 887 12 26

Im Tessin war es so heiss, dass wir gleich weitergefahren sind. Fast kein Verkehr auf dem Nufenen. Dafür war dann der Parkplatz auf der Passhöhe gut gefüllt. Der Tee im lieblosen Selbstbedienungsrestaurant war den Besuch nicht wert – die Aussicht hingegen schon.

Das Finsteraarhorn von einer anderen Seite.



Bester Ausgangspunkt für Wanderungen zu den Alpenpflanzen:  
Ferien im Chalet Schneebutz, Claudia und Lars-Heinz Scherrer, 079 442 64 84